

BI „Für eine lebenswerte Stadt – keine Großlogistik am Wohngebiet“

**Gespräche mit den Gemeinderatsfraktionen
und mit Herrn OB Heiler**

(Fortsetzung)

Im Gespräch mit Herrn OB Heiler Ende Februar erläuterte er der Vorstandschaft der Bürgerinitiative, wie die bisherigen Schritte in Sachen Logistikzentrum auf Seiten der Stadt aussahen. Er betonte, dass es sinnvoll sei, bei schwerwiegenden Bedenken der Anwohner im Gebiet Mittelzelle diese bei den Gremien der Stadt vorzubringen und sie in einer entschiedenen Stellungnahme auch direkt dem Investor darzustellen. Er empfahl der Vorstandschaft, das direkte Gespräch mit dem Investor, der Dietz AG, zu suchen und gab der Bürgerinitiative entsprechende Informationen zur Kontaktaufnahme.

Im April wird dieses Gespräch stattfinden, wobei wir dem Investor ganz deutlich machen wollen, wogegen wir uns entschieden wenden, nämlich die weitere Verschlechterung unserer Wohn- und Lebensqualität durch Lärm und LKW-Verkehr.

Anfang Mai wird es in Wiesental, voraussichtlich im Pfarrzentrum, eine Informationsveranstaltung zur Problematik und zum Stand der Dinge für alle Bürgerinnen und Bürger geben. Die Bürgerinitiative wird dazu einladen.

Wenn Sie sich weiter über uns informieren möchten, besuchen Sie unsere Internet-Seite: **www.bi-fels.de**.

Dort finden Sie auch eine Online-Petition, bei der Sie uns durch Ihre Zustimmung zu unserem Anliegen mit Nennung Ihres Namens oder anonym unterstützen können.